

### 2012年1月から名古屋記念病院の医療施設・システムが変わります。

名古屋記念病院は、2011年4月1日より地域の人々にとって不可欠な医療を担う、公益性の高い社会医療法人となりました。地域の中核病院として真に信頼される医療機関をめざし、医療施設・システムの整備に取り組んでいます。

2012年始めより具体的に運営される内容について、事務部長宮田隆さん、情報処理部課長安藤将斗さん、総務課係長田中啓公さんに紹介いただきました。



その1

### 外来医療の充実と 院内施設配置の変更についてのお知らせ

救急外来診療、小児科診療、内科外来診療の拡充・強化を目的に院内施設整備を行います。そのことにより、院内施設配置がおおよそ上記図のように変更します。

施設移動は、2012年始めより工

事をスタートし、順次移設を行い、2012年中頃に完了する見込みです。移設工事に伴う騒音などでご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

### その3 平針記念クリニック 開院のお知らせ



総務課 係長 田中 啓公さん

名古屋記念病院にて血液透析治療を受けられる患者さん、また希望される患者さんへの対応とサービスの向上を目的に、

新館(C館)1階の血液浄化センターを分離・独立し、天白区内の下記場所に新たに血液透析専門施設を建設し、2012年1月2日に外来通院患者さん対象の平針記念クリニックを開院します。

現在は40床ですが、新クリニックでは50床に増床し、先々には100床にできるよう準備しています。また、新たなサービスとして、主に日進市や東郷町にお住まいの昼間通院患者さんの送迎を行います。

### その2 電子カルテシステムの導入のお知らせとお願い

患者さんの医療情報を電子化し、院内での情報を共有化することにより、一人ひとりの患者さんへのチーム医療をより充実し、患者さんへの的確・迅速・安全な医療の持続的な提供と、院内での検査・処置・会計などの待ち時間軽減を目的として電子カルテシステムを導入し、2012年1月1日から運用します。

診療を受けるための手続きやしきみの変更もありますので、詳細は院内での掲示やホームページ等にてお知らせ・ご案内させていただきます。

電子カルテシステムを円滑に導入するために、操作研修やリハーサルを行い、十分な準備を進めてまいります。しかし、導入当初は制限事項をお願いすることや、専用パソコン操作の不慣れにより対応時間を要するとか、患者さ

んとスタッフとの意思疎通に違和感をもたれるようなことや、予期せぬシステム上の問題などからご迷惑をおかけする場合があります。医療スタッフ一同、患者さんへの影響を最小限にとどめるよう努めさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



情報処理部 課長 安藤 将斗さん



平針記念クリニック/名古屋市天白区天白町大字平針字大根ヶ越 199 番地

